



En siete comunas del Biobío se está bajo la muestra objetivo

## Desarrollo Social alerta sobre alta tasa de rechazo a encuesta Casen



La aplicación de la Casen será hasta el 31 de enero.

Faltan 15 días para que se termine el proceso y estos próximos días se llegará a Alto Biobío y otras comunas rurales.

A 15 días de terminar su aplicación se encuentra la Encuesta de Caracterización Socioeconómica (Casen) y el Ministerio de Desarrollo Social alertó respecto a la tasa de rechazo que presenta, la que llega al 8,5%.

Esto se ve reflejado en comunas donde no se ha alcanzado a completar la muestra objetivo de la encuesta que mide las condiciones socioeconómicas de los habitantes de la zona. Se trata de San Pedro de la Paz, comuna que lidera esta tasa, con un rechazo de un 13,3% y le sigue Chiguayante con un 12,9%; Laja con un 11,6%; Tomé con un 10,3%; Santa Juana con un 10,2%, Hualpén

con un 10,1% y Concepción con un 10%.

El seremi de Desarrollo Social, Hedson Díaz, señaló que "estamos en un 84,2% de aplicación en la región, lo que se traduce en 6.466 encuestas aplicadas en donde de la muestra total solicitada por el Centro de Microdatos de la Universidad de Chile es de 7.675, la cifra es alta, pero aún nos falta para llegar a la meta, es por eso que necesitamos que las personas que reciban a algún encuestador de la Casen, puedan ayudarlo, respondiendo la encuesta".

Asimismo, la autoridad explicó que "los datos obtenidos de este instrumento son muy rele-

vantes, estamos hablando que con ellos se puede conseguir datos de pobreza, pobreza por ingreso y multidimensional y otros insumos relevantes para la construcción de políticas públicas por parte del Estado".

La Casen se aplica en todo el país, a nivel nacional la muestra objetivo es de 74.668 encuestas, donde hasta el 14 de enero de 2025 se han concretado 64.076 lo que equivale a un 85,8% con un 10% de rechazo.

Respecto al trabajo local, Díaz puntualizó que "tenemos importantes hitos en la Casen en estos próximos días, los encuestadores llegarán al Alto Biobío, para ver la

### Encuesta

Se aplica por el Ministerio de Desarrollo Social desde 1990 y puede ser bianual o trianual. Se busca conocer la situación socioeconómica de los hogares.

condición socioeconómica de esta comuna, además nos desplegaremos por las comunas, donde los sectores rurales aún se encuentran en baja cifra de aplicación como Contulmo, Lebu y Yumbel, pero además reforzaremos las comunas anteriormente mencionadas con alta tasa de rechazo".

Los encuestadores tienen una credencial con un código QR para validar su identidad.